





# Rinden homenaje a Luis Durand

Una semblanza y recuento de la producción literaria, sobre todo cuento y novela, del escritor Luis Durand (1893-1954), realizará hoy, a las 17 horas, en el Auditorio de la Universidad de Concepción, el doctor en filosofía mención Literatura y Lenguaje, Benjamín Rojas.

Dicha actividad es parte del homenaje del centenario del nacimiento del que fuera director de la revista Atenea, en la década del cuarenta, y autor de numerosas obras, entre ellas, "Tierra de pellines", "Mi amigo pidén", "Cielos del Sur", "Campesinos" y "Mercedes Uriar".

"La importancia de Durand en la literatura chilena, es que él fue muy natural, auténtico, en mostrar la forma de vida del sector campesino, específicamente del valle central y sur del país. Esta característica la demuestra en la vivacidad del lenguaje y en la autenticidad de los cuentos", argumenta Benjamín Rojas.

# **Rinden homenaje a Luis Durand [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Rinden homenaje a Luis Durand [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)